

Conseils aux malades
Le docteur Vidal, le grand spécialiste de la Sympathicothérapie, soucieux de conserver à sa méthode la caractère scientifique qui lui a valu son succès...

LES INCIDENTS extrêmeement violents se produisent au Tribunal de Damas

Au cours d'un procès relatif à un attentat contre le chef du gouvernement, des avocats et le public en viennent aux mains

Damas, 10. — Un procès sensationnel se déroule actuellement à Damas. L'été dernier plusieurs individus avaient fait passer, au passage de la voiture du chef du Gouvernement, un objet de gros calibre.

Les auteurs de l'attentat ont comparu aujourd'hui devant le Tribunal. La première audience a été marquée par des incidents extrêmement violents qui mirent aux prises les avocats de la défense et le public.

Les antagonistes en étant venus aux mains l'audience a été levée.

VENDEZ COMPTOIR CENTRAL LILLE ARGENT COUVERTS DELORY

LE MEURTRE DE M. VON RATH L'oncle de Grunspan voit sa peine élevée à 6 mois de prison

Pour sa femme, par contre, la Cour d'Appel a ramené la peine de prison de 4 à 3 mois

A PARIS, UN FORCENÉ REVOLVERISE UN AGENT PUIS SE SUICIDE

Paris, 10. — Ce matin, vers 3 h. 30, un individu inconnu, âgé d'une trentaine d'années, s'est arrêté dans un hôtel situé 3, rue Maillon-Dieu. Cet individu menaçait la propriétaire d'un revolver tout en demandant une femme, puis il s'est enfui à l'arrivée de trois agents cyclistes qui avaient été requis.

Les gardiens de la paix venaient de rentrer au poste lorsqu'ils furent appelés par l'hôtelier du 140, de la rue de Valenciennes. Celui-ci leur déclara qu'un individu âgé d'une trentaine d'années armé d'un revolver était entré dans son hôtel, enfonçant la porte d'une locataire absente, son ex-amie, Mme Mauricia Rippeau.

Police-secours tenta d'arrêter le malfaiteur dans la chambre, mais ce dernier tira plusieurs coups de feu, blessant au ventre le gardien Leroy, qui fut arrosé de sang. L'individu fut immédiatement transporté à la maison des gardiens de la paix. Les agents ripostèrent et la brigade de gaz, alertée, se rendit sur les lieux.

L'individu s'est suicidé. Le commissaire de police du Petit Montrouge a ouvert une enquête. C'est un nommé Léon Deguerre, 28 ans, originaire de Bayonne.

PRAGUE RÉPOND A BUDAPEST que la Tchécoslovaquie ne peut pas en être rendue responsable

Prague, 10. — Le communiqué officiel suivant a été publié : Le Ministère des Affaires Étrangères Tchécoslovaque a remis aujourd'hui au chargé d'affaires hongrois à Prague, une note répondant à la note verbale du gouvernement hongrois du 7 janvier et répondant également à la note de la Légation Hongroise à Prague du 9 janvier.

Le Ministère des Affaires Étrangères Tchécoslovaque dans cette note, informe qu'il a chargé le ministre de Tchécoslovaquie à Budapest de faire une démarche pour provoquer par son biais des détachements militaires hongrois. Au cas où cet incident un parlementaire tchécoslovaque a été gravement blessé en violation des principes du droit international.

Le Gouvernement Tchécoslovaque a donné l'ordre sévère que toutes les formations militaires et de sécurité dans le territoire frontalier, valent sous condition de respect à ne pas franchir la ligne de démarcation. En ce qui concerne la demande hongroise de réparation mentionnée dans les documents diplomatiques, le Ministère des Affaires Étrangères Tchécoslovaque communique que l'incident de Munkacsy du 6 janvier a été provoqué par des coups de fusil tirés par des hongrois sur des gendarmes tchécoslovaques près du couvent St-Basile à Pannonsvár. Du côté tchécoslovaque on aurait répondu au coup de feu hongrois uniquement pour empêcher les hongrois de pénétrer sur le territoire tchécoslovaque.

Triste comme un bonnet de nuit par la faute de son estomac

Il avait un mauvais estomac. Il n'osait pas manger comme tout le monde. Pour lui, une seule alternative : le régime de son bonnet de nuit.

50 VILLAGEOIS surpris par une tourmente de neige ont péri en Turquie

Leurs cadavres viennent d'être retrouvés

Stamboul, 10. — On a retrouvé les cadavres de cinquante villageois qui avaient été surpris près de Kozdrou par une tourmente de neige.

LE BON LAIT LACTELLA Sécurité - ÉCONOMIE - Qualité

Les Syriens réclament la ratification du traité conclu avec la France

On prévoit une détente du côté gouvernemental où il a été décidé de recevoir avec solennité le haut-commissaire lors de la visite qu'il doit faire jeudi à Damas

Damas, 10. — Plusieurs manifestations ont été organisées sur le territoire syrien, notamment à Maaret El-Dik, pour protester contre la non-ratification du traité Franco-Syrien. Les jeunes syriens ont adressé à ce sujet des télégrammes au président de la Chambre, Fares Khoury, et au secrétaire d'État, Chahbandar, leur réclamant le renouveau de l'union républicaine entre les partis pour la défense de l'indépendance.

LE GÉNÉRAL NOGUÈS A PARIS

Paris, 10. — Le général Noguès, résident général de France au Maroc est arrivé ce matin, à 7 h. par la gare d'Orsay.

Economie Sécurité SUPERPENCINQ ROSENGART 15980

Agence Lilloise ROSENGART : 104, Rue Nationale (Élie GODET Frères) Agent pour VALENCIENNES : 60, rue de Lille, VALENCIENNES, T. 13-94

L'AVALANCHE DU GALIBIER EN EXTRÊME-ORIENT

Le ministre de l'intérieur japonais se déclare opposé à la création d'un parti unique

Tokio, 10. — Interviewé par des journalistes, le nouveau ministre de l'Intérieur, M. Kido, rompt avec la politique de son prédécesseur, M. Suegiura, se déclare fermement opposé au principe du parti unique.

On a retrouvé le corps de M. Dewulf

Saint-Jean-de-Maurienne, 10. — Le corps de la septième victime de l'accident de montagne du col de la Potasse, celui de M. Dewulf, directeur de l'école de ski, a été découvert.

HAUTE TRAHISON A Berlin, le docteur Ernst Niekisch est condamné au bain perpétuel

Berlin, 10. — Le docteur Ernst Niekisch, inculpé de haute trahison, a été condamné aux travaux forcés à perpétuité.

DÉMENTI ALLEMAND A PROPOS D'UNE ARRESTATION D'ANNIE ONDRA ET DE SCHEMELING

Paris, 10. — Un journal du soir publie sous toutes réserves, une nouvelle selon laquelle la vedette allemande du cinéma, Annie Ondra aurait été arrêtée à la frontière qu'elle tentait de franchir avec son mari, le boxeur Schmeling.

Mme Mamelle a demandé l'autorisation d'assister libre, aux obsèques de son mari

Versailles, 10. — Les obsèques du professeur Henri Mamelle auront lieu vendredi prochain, à 10 h. 30. L'assesseur de la justice aura lieu au cimetière de Meudon.

EN POLOGNE, UNE TZIGANE MEURT A L'ÂGE DE 118 ANS

Varsovie, 10. — Une Tzigane nommée Bogumila Kosech est décédée à Gdynia, à l'âge de 118 ans.

M. ET M^{me} MASSIGLI SONT ARRIVÉS A ANKARA

Ankara, 10. — Le nouvel ambassadeur de France et Mme Massigli sont arrivés ce matin à Ankara.

Paris, 10. — Les ministres se sont réunis ce matin, à l'Élysée, sous la présidence de M. Albert Lebrun.

Le président de la République s'est fait l'interprète du gouvernement et du pays pour renouveler à M. Daladier ses félicitations chaleureuses à l'occasion du voyage qu'il vient d'effectuer en Afrique du Nord et de la haute signification qu'il a été vivement ressentie par la nation tout entière.

Le Conseil a examiné l'ordre du jour de rentrée des Chambres. M. Georges Bonnet a fait un exposé de la situation extérieure.

Dans la Légion d'Honneur

Le Conseil a décidé d'élever à la dignité de grand-officier de la Légion d'Honneur M. Paul Valéry, membre de l'Académie française ; Guillet, directeur de l'École Centrale des Arts et Manufactures, et de Marel, chirurgien.

L'exposé de M. Georges Bonnet

Au cours du Conseil des ministres de ce matin, M. Georges Bonnet a fait un large exposé de tous les problèmes extérieurs à l'ordre du jour.

Le prétendu traité secret germano-italien

La déclaration du Ministre des Affaires Étrangères

Le prétendu traité secret germano-italien

LES ÉTATS-UNIS cesseront-ils d'appliquer la loi de neutralité ?

Washington, 10. — La modification de la loi de neutralité, envisagée par le président Roosevelt dans son message au Congrès, est l'objet de discussions passionnées dans les milieux parlementaires.

La résolution du Comité pour la levée de l'embargo sur les armes

Washington, 10. — L'embargo des armes à destination de la République espagnole manque à son but de neutralité en faveur du général Franco, déclare le Comité pour la levée de l'embargo.

L'avance Républicaine en Estramadure

Barcelone, 10. — Depuis l'annonce de la prise d'Azusa, l'intérêt que portent les observateurs étrangers à l'offensive en Estramadure s'est déplacé. Le scénario convenu, maintenant, que l'offensive du général Mijaia n'est pas une diversion pour secourir la Catalogne, mais, comme on l'avait pensé tout d'abord, une opération autonome préparée de longue date avec tous les moyens nécessaires à une manœuvre d'envergure.

L'AFFAIRE DE TRAFIC D'AVIONS

Stamboul, 10. — Selon de nouveaux renseignements concernant l'affaire de trafic d'avions, les soupçons qui ont été portés sur certaines hautes personnalités seraient considérés comme exagérés.

L'AVANCE NATIONALISTE EN CATALOGNE

Burgos, 10. — Malgré la brume les opérations continuent sur tous les fronts catalans. Le Sierra de Montant, ainsi que le village de Latiquera et d'importantes positions au sommet de Guixa Roca ont été occupés par les troupes nationalistes.

VALENCE PROTESTE CONTRE LES BOMBARDEMENTS AÉRIENS

Valence, 10. — Le maire intérimaire, accompagné des conseillers municipaux, a défilé hier les lieux détruits par le bombardement aérien.

LE RÉCENT VOYAGE DE M. DALADIER

Enfin, le président du Conseil a relaté les péripéties de son voyage en Corse et en Afrique du Nord et a reçu les chaleureuses félicitations du président de la République, qui s'est fait, en cette occasion, l'interprète de la nation tout entière.

LE TENTATEUR

— Madame, commença Félix d'une voix grave, l'existence d'un homme toujours mêlé aux affaires a besoin de se défendre parfois sur les rives de l'ambition. Je suis venu dans ce but. Me le pardonnez-vous ?

— Mais, répondit-elle, tous nos amis sont accueillis ici à cœur ouvert. Nous avons peu d'amis, il est vrai, dans le sens profond du mot, car on ne saurait qualifier ainsi les banales relations mondaines, surtout à notre époque d'égoïsme et de désamour.

— Les vrais amis sont ceux qui s'intéressent à votre bonheur.

— Justement, ils sont d'autant plus rares.

La grippe est une des maladies infectieuses qui affectent le plus le foie. Amertume de la bouche, nausées, vertiges, migraines, manque d'appétit, fatigue extrême, constipation opiniâtre, selles décolorées ou verdâtres, urines foncées et rares, trahissent, longtemps après guérison de la grippe elle-même, le foie.

BRUITS D'ATTENTATS CONTRE LE ROI CAROL

Les circonstances donnent à penser que les conspirateurs avaient des complices à l'intérieur même du palais royal. L'explosion prématurée, d'une bombe amena la découverte de munitions et l'arrestation des chefs du complot.

L'EMPRUNT DU REICH EST COUVERT

Berlin, 10. — Les souscriptions à l'emprunt du Reich de bons du Trésor 4 1/2 % ont été closes hier.

A PROPOS D'UNE DÉMISSION POSSIBLE DE M. VON KROSIK

Berlin, 10. — On dément catégoriquement, au ministère des Finances, du Reich, que M. Scherwin von Krosigk ait démissionné ou ait manifesté l'intention de démissionner.

L'EX-REINE D'ESPAGNE EST ARRIVÉE A ROME

Rome, 10. — L'ex-Reine d'Espagne est arrivée à Rome venant de Londres. On sait que l'ex-souveraine doit assister au mariage de la princesse Marie de Savoie, dimanche prochain.

LA HONGRIE RECONNAÎT OFFICIELLEMENT LE MANDCHOUKOU

Sing-King (Domei), 10. — Le gouvernement hongrois vient de reconnaître officiellement le gouvernement du Mandchoukou.

UNE MÈRE DE 10 ENFANTS SERA LA MARRAINE DU « RICHELIEU »

Paris, 10. — Mme Mons, mère de dix enfants, dont le marquis de Richelieu, a été désignée par M. Campinchi pour être la marraine de ce navire de ligne. Quatre autres mères de famille nombreuses, Mmes Le Coat duff, Hejou (dont le nom avait été par erreur annoncé comme celui de la future marraine), Calvez et Cullandier, femmes d'ouvriers des Contributions locales, serviront de marraines.

MALOU GÉRIN CONDAMNÉE A SIX MOIS DE PRISON

Paris, 10. — Marie-Louise Gerin, dite Malou Gerin, qui avait été condamnée à quinze ans de travaux forcés par la Cour d'assises de la Seine, a été condamnée à six mois de prison.

LE TENTATEUR

— Madame, commença Félix d'une voix grave, l'existence d'un homme toujours mêlé aux affaires a besoin de se défendre parfois sur les rives de l'ambition. Je suis venu dans ce but. Me le pardonnez-vous ?

— Mais, répondit-elle, tous nos amis sont accueillis ici à cœur ouvert. Nous avons peu d'amis, il est vrai, dans le sens profond du mot, car on ne saurait qualifier ainsi les banales relations mondaines, surtout à notre époque d'égoïsme et de désamour.

— Les vrais amis sont ceux qui s'intéressent à votre bonheur.

La Grappe aux Levres par Georges Spitzmuller

— A Chartrettes... ordonna-t-il au chauffeur. Elle ne tarda pas à rouler hors de Paris, sur la route de Melun.

— Madame est-elle là ? demanda Félix, qui avait prévu cette réponse.

— Madame est-elle là ? demanda Félix, qui avait prévu cette réponse.

— Madame est-elle là ? demanda Félix, qui avait prévu cette réponse.